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治水対策特別委員会記録 

                令和５年６月 16日 

（開会 午後３時 36分） 

委員長 ：ただいまの出席委員は 11名であります。 

これより本日の委員会を開会します。 

録画、録音、写真撮影を許可しておりますので、御了承願います。 

本日の案件は、御案内のとおりであります。 

本日の案件の現地調査につきましては、次回の委員会において、国の令和５年度

事業の概要及び治水事業要望の説明と併せて現地調査を行いたいと考え、皆様にお

諮りすべく、委員会を開催した次第であります。 

次回の委員会では、当局より令和５年度事業の概要について、治水事業促進要望

の説明を受ける予定でおります。 

それに合わせて、金流川１号樋門、夏川・磯田・上油田川及び磐井川堤防改修事

業について、現地調査を行いたいと思います。 

具体的な内容については、書記より説明させます。 

伊藤書記。 

書記  ：それでは、お手元に配付いたしました治水対策特別委員会現地調査行程表案を御

覧願います。 

ただいま委員長からお話がありましたとおり、次回の委員会では、最初に当局よ

り現地調査の概要の説明を受けてから暫時休憩とし、現地に向かう予定でございま

す。 

市役所を出発いたしまして、花泉地域の金流川１号樋門、夏川・磯田・上油田川

の築堤、本日の一般質問があったところでございます。 

続いて、国の事業の磐井川堤防改修事業の市道釣山下線と磐井川の順に現地視察

を行う予定でおります。 

裏面に経路図がございますので、御覧ください。 

その後、市役所に戻りまして、特別委員会を再開し、国の令和５年度事業概要及

び治水事業促進要望について、担当部より説明をいただきます。 

以上です。 

委員長 ：ただいま、現地調査案について説明がありましたが、御意見等がございましたら

お願いいたします。 

那須委員。 
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那須委員：今回の視察調査についてこの内容で了解をいたしているところでございますが、

今回の調査、そして昨年度も同じような管内で言えば一関管内、国の要望に対して

についても調査した経過がありますし、いわゆる千厩管内の河川の調査関係につい

ても市民の生活を脅かした状態での現地、特にも砂鉄川についてはそういった状態

でしたので、今回は今回としても委員会の中では千厩管内の調査も時間的に取って

いただきたいというお願いですので協議していただきたいということでございま

す。 

委員長 ：それでは、今回は６月 22 日の案でございますけれども、現地視察についてはた

だいま書記のほうから説明があった内容で調査することとし、千厩地区については

別途日程を定めて実施したいと思います。 

時期等については、当局ならびに正副委員長に御一任をいただきたいということ

でございます。 

本来であれば丸々１日あればよかったのですが、その辺の時間等を見ながら那須

委員から話があった件については実施する方向で検討してまいりたいと思います。 

武田委員。 

武田委員：今の話でいくと、現地視察をした後に、要望についてというところに、例えば現

地を確認したときに正副委員長のほうでまとめた要望事項に対して加筆をお願い

する部分ということも含めて協議事項に入るのであれば、今お話のあった那須委員

のことを後回ししては心残りだと思いはしますが、中身についてはどうなのですか。 

     例えば、今時点で要望事項はまとめてあるのでしょうか。 

委員長 ：暫時休憩します。 

     （休憩 15：43～15：49） 

委員長 ：再開いたします。 

     そのほかにございませんか。 

     （「なし」の声あり） 

委員長 ：なければ、ただいま説明のありました以上の４か所の現地視察について、次回委

員会に実施することで御異議ございませんか。 

     （「なし」の声あり） 
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委員長 ：異議ありませんので、さよう決定しました。 

     次回の委員会の日程でございますが、日程を６月 22日、木曜日午後１時 30分か

らということでよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決定しました。 

次回の委員会は６月 22日木曜日午後１時 30分から、全員協議会室で行い、併せ

て現地調査を行います。 

委員の派遣につきましては、当職より議長に申し出ておきます。 

なお、当日の行程等詳細につきましては、正副委員長に一任願います。 

また、あわせて６月 22 日の委員会及び現地調査の際に、当局より説明を求めた

いと思いますが、これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決定しました。 

当局の出席要求につきましては、当職より議長に対し申し出ておきます。 

本日予定した案件は以上でございます。 

皆様から何か御意見ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

委員長 ：なければ、以上で本日の委員会を終了いたします。 

御苦労さまでした。 

（閉会 午後３時 50分） 


